

Discipline



Stéphane Quéry

☰ **Sommaire**



Bonjour Mon ami(e),

Je crois qu'il y a une excellente leçon à retirer de la vie du grand prêtre Eli et de celles de ses deux Fils, Hophni et Phinéas.

Eli faisait face à un problème assez récurrent dans notre société d'aujourd'hui, le manque de détermination et de capacité à exercer la discipline. Il y des gens qui ont une discipline à toute épreuve pour leur corps. L'exercice, l'alimentation, tout est calculé, minuté et dosé avec une telle précision. Et ce n'est pas mal bien sûr.

Vous lirez dans 1 Samuel, alors qu'Eli ignore un peu le mauvais comportement de ses fils et qu'il est plus préoccupé par les éléments symboliques de sa religion que par Dieu. Tristement, l'histoire de cette famille se termine mal... En fait, l'arche de l'alliance était devenue pour lui une relique. Dieu a averti Eli, mais il en a ignoré les conséquences.

Plusieurs adorent des réalités visibles telles que des vedettes, des équipes sportives, des constructions, et même une vieille Bible des années 1800, mais Il n'y a aucune puissance dans ces choses.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Est-ce que notre Bible serait devenue une relique, une antiquité sacrée ou est-elle toujours cette Parole tranchante et efficace ? Si nous nous disciplinons à appliquer cette Parole, c'est là qu'elle prend vie. C'est là que Dieu nous parle. Prenez soin de votre corps oui, mais pas au détriment de votre âme...

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com